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День Здоровья
Седьмое октября – мы всем классом ездили на экскурсию 
в город Углич. С погодой на этот раз нам не очень повезло. 
Было прохладно и выпал первый снег! Очень красиво в 
историческом центре города! Повсюду старинные здания, 
церкви, башни.

Далее мы пошли в очень интересный, интерактивный, 
современный музей о гидроэнергетике в Мире. Мы узнали 
много фактов, про которые раньше даже не слышали, 
увидели макеты самых уникальных гидросооружений.



Географический бал
Наш 5а готовился к этому мероприятию очень 
ответственно. Мы поделились на две группы. Одна 
группа выбрала сказку Little Red Riding Hood, другая – 
Балладу о королевском бутерброде. Распределили роли 
и началась подготовка полным ходом. Учили слова, 
репетировали, подбирали подходящие костюмы, 
декорации, конечно в этом нам помогали родители и 
Наталья Николаевна.

В конце четверти состоялась торжественная линейка на 
которой были объявлены результаты: мы победили в 
одной из номинации, чему были очень рады!



Семинар краеведов
29 января наша школа принимала участников 
Всероссийского семинара краеведов. Из Ярославля они 
приехала в Рыбинск, чтобы побывать на родине поэта 
Алексея Суркова. Они посетили музей истории школы и 
музей «Русский дом», послушали стихи в Комнате Суркова, 
посмотрели литературно-музыкальную композицию «Поэт и 
время».

Нам радостно, что практически во всех делах принимали 
участие ребята нашего класса. Они много репетировали, не 
жалея времени и сил и сделали все возможное, чтобы 
поддержать имидж школы имени поэта-фронтовика
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Поход в музей Мологи
В тот день мы всем классом совершили поход в еще 
один из музеев нашего города. В этот раз наш выбор 
пал на музей Мологского края.

Когда мы вошли в музей, то были удивлены 
множеством старинных вещей и наличием второго 
этажа. Сам музей располагается в Тихвинской 
часовне бывшего подворья Мологского 
Афанасьевского монастыря в городе Рыбинске и 
является своеобразным островком уцелевшей 
мологской старины, поэтому в нем было очень 
необычно находиться, как будто ты окунулся в другое 
время! Экскурсовод рассказал нам много 
интересного, мы узнали об истории и культуре 
Мологского края.



Канапе-Фуршет
В этот раз мы впервые устроили канапе-фуршет. 
Он не похож и не на чаепитие с его большими 
тортами и чаем, и не на обычный фуршет с 
пирожными и фруктами. 

Как обычно мы разделились на команды – две 
девочки и три мальчика. Но из-за того, что 
многие ребята заболели, пришлось две 
небольшие группы объединить в одну большую. 
Каждый из ребят должен был принести свои 
угощения, и у каждого они были по-своему 
вкусны и уникальны. 

В общем, канапе фуршет удался!



Поездка в музе Эйнштейна
Вот и закончился учебный год. Он был очень 
насыщенным и интересным, поэтому и 
закончить его нужно было по-особенному. 
Мы отправились не в музей нашего города, 
мы поехали в Ярославль, да и в музей не 
обычный, а в музей наук Эйнштейна. Нам 
очень понравился музей! Если обычно мы 
только смотрели на различные экспонаты и 
нам рассказывал о них экскурсовод, то 
теперь каждый из экспонатов являлся 
интерактивным и показывал всю 
необычность физики. Порой просто трудно 
было поверить, что такое может 
происходить на самом деле!
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Поход в боулинг
Всегда замечательно обретать новый 
опыт. Именно поэтому по предложению 
Натальи Николаевны мы решили 
отметить окончание третьей четверти 
НЕ посиделками на классном чаепитии, 
не выходом в кафе или Макдоналдс, а 
посещением боулинга в торгово-
развлекательном центре Виконда.

В итоге игры победу одержали Марина, 
Карина, Андрей и Полина. В конце игры 
мы получили по вкусному пирожку и 
остались очень довольны! Пожалуй, мы 
создадим новую традицию – посещать 
боулинг перед весенними каникулами!



Игра в лазертаг
В первый день зимы – первого декабря, 
желающие ребята из нашего класса приняли 
участие в необычном для нашей школы 
мероприятии – игре в лазертаг! Многие 
скептически отнеслись к этой затее, мол, чем 
может быть интересна игра в небольшом 
замкнутом помещении, без кустов, высоких 
деревьев и окопов. Но оказалось, что они 
очень многое упустили! Всем очень 
понравилась игра!



Поход в технопарк «Кванториум»
В осенние каникулы наш класс посетил только 
что открывшийся музей «Кванториум». Мы 
были одними из первых его посетителей и, 
поэтому, первыми получили незабываемые 
ощущения!

Весь музей разделен на несколько секций, и в 
каждой изучается одна из частей «квантов», 
которые в итоге складываются в парк. Мы 
посетили лишь две части музея, потому что 
музей все-таки новый, и к остальным комнатам 
просто не было еще подключено 
электричество, но скоро все доделается, и 
можно будет посетить все секции полностью! 
Но нам все равно очень понравилось то, что 
мы увидели. А так же мы попробовали 
провести опыты сами!
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День Здоровья
Наш четвертый День Здоровья был 
прохладным, но не холодным, не очень 
солнечным, но очень подходящим для 
спортивных состязаний.

Результаты нам обещали объявить в конце 
первой четверти, на линейке. Посмотрим, 
где у нас успех, и где – поражение. Опыт 
участий в Дне Здоровья показывает, что 
победа во всех состязаниях – НЕ ГЛАВНОЕ. 
Главное – дружба, доверие и умение стать 
единым коллективом. Кажется, мы этому 
научились. Не было взаимных упреков, 
когда что-то не получалось. Зато было 
стремление помочь и подбодрить.



Празднование 50-летия школы
Тот год был очень важен для нашей школы и 
всех нас. В том году школа праздновала 
Юбилей - ей исполнялось ровно 50 лет. Это 
очень важное и ответственное событие, и мы 
очень серьезно подошли к его подготовке. 

Праздник в ОКЦ был организован 
торжественно и интересно. Он имел длинную 
концертную программу, на которой выступали 
популярные коллективы нашего города. В 
перерывах между номерами нашу школу 
поздравляли бывшие ученики, учителя, и все, 
кто хотел поздравить школу с праздником. Еще 
приехали наше городское телевидение, 
бывший директор школы, а также Лариса 
Юрьевна Ушакова – депутат Областной думы.



Новогоднее чаепитие
Вот и пролетело первое полугодие. Совсем 
незаметно, особенно вторая четверть, хоть 
по длине она такая же, как и первая. Также на 
вторую четверть выпало празднование 50-
летия школы, и из-за этого все учителя были 
заняты, и попасть к ним после уроков было 
проблематично. К счастью, общая 
успеваемость учеников в нашем классе не 
понизилась. Но, несмотря на все, мы не 
отходим от нашей традиции и проводим 
новогодний праздник, правда с некоторыми 
изменениями.

В итоге, это чаепитие прошло лучше 
прошлого. Хоть оно и лишилось конкурсов, 
это пошло на пользу, так как сложно 
заинтересовать восьмиклассника легкими 
загадками.
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1 сентября
Наш класс собрался на торжественной линейке, где директор 
желал всем ученикам удачного года. Все ребята были рады 
увидеть друг друга после долгого перерыва, поэтому атмосфера 
была по-настоящему праздничная.

После линейки мы направились в наш родной 16 кабинет, чтобы 
провести урок России и классный час. Первый урок был посвящен 
скорому 75-летию победы. Мы смотрели видео о Великой 
Отечественной Войне, рассуждали на эту  тему. В одном из 
роликов были опровергнуты некоторые из популярных 
стереотипов о Войне, и мы почерпнули для себя много нового. 



Экскурсия в Промышленно-
экономический Колледж
В этом году весь наш класс посещал курс уроков под 
названием «Профессиональная ориентация». На них 
мы проходим различные тесты, чтобы каждый ученик 
мог понять свои предпочтения к той или иной 
профессии, что поможет при дальнейшем выборе 
Колледжа или Университета. Но также этот курс 
предполагает дни, в которые мы будем посещать 
учебные заведения нашего города, где сможем 
попробовать себя в некоторых профессиях. В первый 
из таких дней мы направились на экскурсию в 
Промышленно-экономический Колледж.



После прибытия на место, мы проследовали в большой 
зал, где нам показали презентацию, в которой было 
рассказано о самых востребованных профессиях на 
ближайшее время, а также преимущества именно этого 
Колледжа.

Далее мы посетили еще очень много кабинетов, где 
слушали о других профессиях. Все они были 
интересные, и кто-то из ребят возможно подметил для 
себя какую-нибудь из них.

В общем и целом, это была отличная экскурсия. Мы 
подчерпнули для себя много нового. Узнали больше уже 
о известных профессиях, а также услышали о 
совершенно новых.



Экскурсия на завод «Сатурн»
Последний месяц 2019-го года выдался трудным, но 
интересным. 17 декабря мы совершили второй выход в 
рамках курса профессиональной ориентации. В тот раз 
мы были в профлицее, в этот раз – на заводе «Сатурн». 

В отличии от прошлого раза, нам пришлось пройти 
контроль на входе. Территория Сатурна очень большая, 
поэтому мы перемещались между точками на 
специальном автобусе. Мы узнали много нового о работе 
данного предприятия и даже понаблюдали за процессом 
работы. Жаль, что запечатлеть это не получилось, 
фотосъемка была строго запрещена. Также, в ходе 
экскурсии все ребята могли получать баллы за активную 
работу и правильные ответы на вопросы.



Поход в музейбратьев Нобель
Двадцать второго ноября небольшая часть нашего 
класса отправилась в музей Братьев Нобель. Для нас 
до последнего было загадкой, что мы там увидим.

Первым этапом нашей экскурсии был зал голограмм. Он 
поразил абсолютно всех, потому что никто не видел 
подобного раньше. Голограммы представляли собой 
рамки с фотографиями, сделанными с помощью 
высокоточных лазеров. Смотря на изображение, 
появлялось полное ощущение того, что это не 
фотография, а стекло, за которым находится настоящий 
предмет. Были поражены не одни мы. В этот музей 
приезжают из многих городов России, чтобы посмотреть 
на это чудо!



Во втором зале нам рассказали об истории кино, а также о 
фильмах, снятых в Рыбинске. Помимо этого, было очень 
интересно услышать об известных людях, родившихся в 
нашем городе. Также нам показали старинные проекторы, и 
даже показали их в действии. Мы увидели это впервые, но 
взрослые бы вспомнили свое детство, когда эти приборы 
работали в кинотеатрах.

В последнем зале экскурсовод рассказал нам о братьях 
Нобелях, фактах их биографии. Было не так интересно, как в 
прошлых залах, но все равно познавательно и полезно.

Всем очень понравился этот поход в музей. Мы посещаем их 
довольно редко, и выбор именно данного музея был очень 
удачен. Мы не только пополнили свой запас знаний, но и 
увидели много по-настоящему увлекательного. Советую всем, 
кто не смог посетить его в этот раз, обязательно сходить и 
посмотреть. 



Празднование Нового Года
Окончание 2019-го года и второй части мы уже 
традиционно закончили чаепитием. Мы разделились на 
три группы и подготовили различные конкурсы и 
загадки, чтобы проводить их в перерывах между 
разговорами и поеданием вкусностей.

Также второй год мы проводим «Christmas Santa». Все 
участвующие написали на бумажке какой – либо 
подарок в пределах установленной суммы и случайным 
образом обменялись между ребятами. На чаепитии 
была проведена выдача этих подарков, и все получили 
то, что хотели. Это очень интересное мероприятие и 
хотелось бы проводить его и все последующие года. 



Выступление со спектаклем «Про 
Федота Стрельца»
Мы – театральный класс! И в смысле любви к 
театру, и в смысле собственного желания 
играть на сцене. В 5 классе мы поставили две 
пьесы: «Красная шапочка» и «Баллада о 
королевском бутерброде». В 6 классе – мы 
вышли на школьную сцену со спектаклем 
«Шотландцы». В 7 и 8 классе мы 5 раз 
побывали в Ярославском ТЮЗе и в театре им. 
Ф. Волкова. А закончить среднюю школу мы 
решили спектаклем по пьесе Л.Филатова «Про 
Федота-стрельца, удалого молодца». 
Репетировали два месяца. Наш дебют 
состоялся 5 марта, мы выступали на 
родительском собрании перед нашими мамами 
и папами. А 6 марта на спектакль увидели 
учителя. Наше выступление было подарком 
педагогам на 8 Марта.

Как радовались мы, что спектакль удался: он 
понравился и родителям, и учителям, и 
ребятам, сидевшим в зале. Нам даже сказали, 
что играем мы как настоящие артисты! 
Надеемся, это не последнее представление, и 
мы еще не раз испытаем творческий подъем и 
порадуемся смеху зрителей и их дружным 
аплодисментам.


